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神戸弘陵高校・近大泉州高校のみな
さん，ありがとうございました。

練習試合　結果　　

　ＶＳ兵庫選抜　○25-23  ●19-25  ○25-22  ●22-25  ●21-25  ○26-24

　　　　　　　　○25-13  ○25-20  ○26-24

凌風中・東城くん……サーブカットの安定。特に中盤，相手が１点，２点と連続でとったと

　きのカットを集中する。また，チーム内でのチャンスボールミスやコンビミスなどがあっ

　た後のカットからの切り返しを集中する。カットからの展開がうまくいけば，強いチーム

　になれると思う。

長岡第四中・吉田くん……ラリー中にしっかりとクイックに入ること。サーブを強化するこ

　と。ブロックの間をあけないこと。

凌風中・姜くん……２段トスのスパイク。ブロックの位置。レシーブ，サーブカット。バッ

　クアタックのスピード。

嵯峨中・浅草くん……ワンタッチのボールを足を動かしてとる。サーブでは，相手が得意と

　している攻撃をつぶす。

凌風中・澤崎くん……僕はリベロがついているので，攻撃を頑張りたいです。あと，サーブ

　をしっかりねらえるように頑張りたいです。

嵯峨中・橋くん……入ったばかりの自分は自分のことしか考えていなかったけど，選抜チー

　ムにも慣れてきたので，もっとチームのために動けるようになりたい。

小栗栖中・野村くん……僕は身長が低い方だから，ジャンプ力をつけたり，ブロッカーの横

　をぬけるスパイカーになりたいです。ブロックもシャットをねらうんじゃなくて，ワン　

　タッチをとってコンビまでつなげるようにしたいです。

小栗栖中・戸田くん……もっともっとスパイカーの人とトスの話をする。特にラリー中に，

　相手ブロッカーとチームのスパイカーを見てトスを上げるようにすること。指示されたこ

　とをやって終わりじゃなくて，１を言われたら２を，２を言われたら３を，というよう　

　に，その考えをもとに次のこと，次のことをすることです。

本 戦 ま で ２ ヶ 月 。 今 ， 選 手 が 思 う こ と 。

これからの自分の課題

小栗栖中・吉本くん……サーブ・サーブカット・スパイク。僕は一ヶ月遅れでスタートした

　のでみんなに追いついて，バレーの基本となるサーブとサーブカットをしっかりして攻撃

　につなげるようにしていくのが自分の課題。

洛水中・山田くん……僕は背が大きくないので，フェイント・ブロックアウトなどの小技を

　使い，サーブも自分のねらったところになるべく強いサーブで相手をくずしていきたい。

樫原中・松林くん……もっと積極的にボールをとりにいってカットしたり，もっと声を出し

　たり，サーブレシーブの返球率を上げたりしたいです。後，もっと京都選抜の自覚をもっ

　た行動や態度をします。

嵯峨中・藤川くん……まだチームのみんなにトスが合っていないところがあるため，そこを

　合わせていきたいです。同じセッターである悠平とも話をして，２人のレベルが上がれば

　チームも強くなれると思うので，話をしていきたいです。

これからの自分の課題

兵庫選抜と初対戦。中学選抜チームから初勝利!!
　10月20日(土)は兵庫県・神戸弘陵高校の体育館を貸していただき，兵庫選抜と１日練習試合を行

いました。結果は６勝３敗。中学選抜チームから初勝利を上げました。しかし，サーブやサウスポー

に対するブロック位置などに課題が残りました。21日(日)は１日凌風中で練習を行いました。午後か

ら近大泉州高校の選手が数名来てくださり，さまざまな練習を行いました。その中で，常に本番を意

識した練習をすることで目的が達成できるということ，いろいろな場面を想定して練習をすることの

大切さなどを教わりました。充実した練習になったと思います。


